

[講師] 日本硬筆学会 江川 先生

ペン字教室

を行いました！

当社では、従業員のリフレッシュやコミュニケーションの向上、事務スキルの成長を目的として、定期的に研修会を開催しております。今回は日本硬筆学会様をお招きし、女性事務職員を対象にペン字教室を行いました。

美しいペン字・筆文字を書く練習を皆で行い、有意義な時間を過ごすことができました。当日の皆さんの様子を、写真とコメントと共にご紹介いたします！



日常的に文字を書くことが少ない昨今ですが、久しぶりに集中して文字を書き、ストレス発散になりました。とても楽しかったです！



普段からペン字や筆ペンの練習に興味は持っていたものの、実際に行う機会がなかったので、今回、講師の先生から学ぶ機会をいただけて良かったです。



大人になってからゆっくりと字を書く時間がありませんでした。改めて文字と向き合って集中して書いてみて、ストレスの解消にもなり、楽しい時間となりました。

ランチは皆で一緒に、菜の花キッチンさんのお弁当をいただきました♡



長い年月で身に染み付いた字の癖は中々治らないとおもいますが、今後文字を書く際には教えていただいたポイントに気を付けて、美文字を心がけたいです。

参加者の皆さんで最後に記念撮影🎵

皆さんお疲れ様でした！

江川先生、本当にありがとうございました！

